

DÍA INTERNACIONAL DE LA NIÑA**DECLARACIÓN DE LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS**

El 19 de diciembre de 2011, la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó la designación del 11 de octubre como Día Internacional de la Niña con el fin de hacer visibles las desigualdades que sigue habiendo entre los niños y las niñas, denunciar las diferentes formas de discriminación y abuso que sufren las niñas en el mundo y poner de relieve la importancia de garantizar sus derechos. La resolución aprobada por la Asamblea General evoca la normativa y los instrumentos que regulan los derechos humanos y los derechos de los niños y las niñas. Todos ellos ponen de manifiesto que las políticas públicas destinadas a la protección y promoción de los derechos de las niñas son una cuestión esencial de justicia e igualdad.

Los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la nueva Agenda Mundial 30, aprobada por Naciones Unidas el 25 de septiembre de 2015, proponen modificar el curso del siglo XXI abordando retos fundamentales como la pobreza, la desigualdad o la violencia contra las mujeres, e incluyen metas fundamentales para conseguir la igualdad de género y reforzar la participación de las mujeres y las niñas.

Las mujeres y las niñas se ven afectadas por cada uno de los 17 objetivos propuestos por Naciones Unidas. Los retos y la agenda planteados constituyen una oportunidad para alcanzar un compromiso mundial que interrumpa la transmisión intergeneracional de la pobreza, la violencia, la exclusión y la discriminación, y para el fomento del crecimiento económico y la creación y mantenimiento de unas sociedades más pacíficas y cohesionadas.

Por todo ello, la Federación Española de Municipios y Provincias desea realizar un llamamiento a los Gobiernos Locales españoles para que se sumen a la celebración del Día Internacional de la Niña. Es el momento de recordar la necesidad de situar los derechos de las niñas en el centro de la agenda política mediante la realización de acciones concretas que promuevan la participación de las niñas en las decisiones que afectan a sus vidas. Se trata, en definitiva, de una oportunidad para crear conciencia sobre la situación de las niñas en el mundo y reforzar el conjunto de las actuaciones que tienen como objetivo la promoción de la igualdad real entre hombres y mujeres.